
   
 

 
ATA DA 2ª REUNIÃO, DE 2025, DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 17 DE FEVEREIRO DE 2025. 

Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 10 horas, em modo 1 

remoto, na plataforma do Google Meet, teve início a 2ª (segunda) reunião do ano de 2025 da 2 

Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da 3 

Comissão Principal e das Comissões Setoriais. Estiveram presentes à reunião Catielma 4 

Nascimento Santos (representante técnico-administrativa – Lagarto), Celina de Jesus Reis 5 

(representante técnico-administrativa), Cristiane Alcântara de Jesus Santos (presidente – CPA 6 

Setorial do CCSA), Eduardo Keidin Sera (presidente), Nadja Cristina Germoliato (representante 7 

discente – CCSA) e Roney Gregory Santos Melo (representante discente) e Tais Alexandre Antunes 8 

Paes (representante docente – CCSA) para tratarem da seguinte pauta: 1) aprovação da ata anterior; 9 

2) Relatório de Autoavaliação 2024; O que ocorrer. Justificaram a ausência Edna Maria do 10 

Nascimento (representante docente – CPA Setorial de Laranjeiras) e Marluce de Souza Lopes (vice-11 

presidente). Eduardo iniciou a reunião agradecendo a participação das pessoas presentes. Para a 12 

reunião. 1) aprovação da ata anterior: o documento foi disponibilizado, por e-mail, com 13 

antecedência, aos membros da CPA (central e setoriais). Não havendo objeções, a ata foi aprovada. 14 

2) Relatório de Autoavaliação 2024: o relatório foi disponibilizado, via e-mail, e não houve 15 

manifestações para retificação. Ainda assim, o documento foi compartilhado – em tela de reunião – 16 

e o presidente seguiu com a apresentação com enfoque nos resultados preliminares de cada 17 

dimensão e leitura integral das considerações finais. Nadja questionou se a acessibilidade 18 

comunicacional deveria contemplar somente a biblioteca. Eduardo se pautou no Glossário dos 19 

Instrumentos de Avaliação Externa (do INEP) e ponderou que a acessibilidade deve garantir 20 

autonomia a todas as pessoas para acesso de espaços físicos e aspectos comunicacionais, não se 21 

restringindo às bibliotecas. Tais sugeriu que fosse incluída a queixa sobre a qualidade da internet, o 22 

que foi prontamente atendido. Sem mais objeções, o relatório de autoavaliação de 2024 da CPA foi 23 

aprovado pelas pessoas presentes. O que ocorrer: Eduardo comunicou que o relatório de 24 

autoavaliação do Campus do Sertão estava pronto e que não havia outras demandas pendentes. 25 

Cristiane mencionou que a Setorial do CCSA se reuniria para discutir sobre a elaboração do 26 

documento, mas que posteriormente solicitaria auxílio. Catielma informou que buscaria 27 

informações sobre a composição da Setorial de Lagarto antes de propor uma data para visita ao 28 

campus. Sem manifestações, o presidente da CPA agradeceu a presença de todas as pessoas 29 

presentes e a reunião foi encerrada. Não havendo mais nada a tratar, eu, Eduardo Keidin Sera, lavro 30 

a presente ata. 31 


